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TABLA DE MATERIAS

1.- Ley de Plantas

2.- Modificación P¡esupuestaria de Salud

3.- Concesión Ta¡jetas de Estacionamie[to

DESARROLLO DE LA TABLA

l.t.- Exponen pam explicar esta ley de

plantas los profesionales técnicos que trabaja¡on el tema, encontrándose eri la reüniór

represcntantes del Comité Bipartito que rep¡esentan a los trabajadores y al empleador y

rep¡esentantes del gremio.-

En resumen dan a conocer que de las 12

peticiones fo¡muladas por el Gremio de acuerdo a los planteamientos d€ §us base§, se logró

concorda¡ en todas las materias y solo faltaba la certificación de Finanzas y Cont¡ol sobre

Ia disponibilidad presupuesta¡ia para proyecta¡ en el tiempo e§ta nueva planta y con ello se

cuenta a la fecha.

Se ent¡ega a cada concejal una carp€ta

con todos los antecedentes, incluido el certifrcado de disponibilidad.-

Sr. Alcalde solicita a los concejales

pucdan aclarar sus dudas y a la vez pronuncia¡se sobre esta materia.-

Sr. Roca señala que él aprobó en

primera instancia y hoy haná lo mismos ya que si se llegó a un acue¡do entre las partes

interesadas, poco es lo que se podria pedir como concejal-

Sr. Oyarce dice que el tema estií cla¡o y
ya está consensuado entre todas las partes, razón por la cual aprueba.-

Sr. Ramírez dice que revisó los

antecedentes y le pa¡ece perfecto que las pafes involucradas estéo de acuerdo.

Por otla parte el certiñcado de

disponibilidad de Ia DAF y Contol indica que toda la p¡ese¡tación estaría dentro del marco

Iegal, razón por la cual aprueba.-

Sra. Unda dice que le alegra que las

cosas se hagan con la pa¡ticipación de todos los que tienen pafe en este tema y le parece

muy bien que se haya concordado er¡ todos los puntos.

Esta modificación de plaúas si¡ luga¡ a

dudas que gercr¿¡á cambios positivos para el Municipio y con ello se va a profesionalizar

la gestión. Por lo anterior aprueba.-

Sr. Ca¡es dice que le surgen algunas

dudas ent¡e esta propuesta y la propuesta anterior.

Así por ejemplo hay 3 cargos donde se

especifica título profesional de a¡quitecto, ingeniero civil y constructor civil.



Luego bajo la lectura del Ord. 1732 se

plantea un Directivo de Servicios Traspasados gado 9.

Crea¡ estas dirección no sabe si tendrá

s€ntido cuando se supone que en úes años más se desmunicipalizará la educación.

Compa¡te todo lo demiás expuesto en el

Ord. mencionado.

Le
¡esolver el beneficia¡ a los funcionados que llevan
asegurarles que ingresanán a la pla¡ta.

preocupa enornemente el cómo
mrás de l0 años a co[trata. Como

Sobre el tema de servicios trasPasados

se le explica que primero seá educación y salud, pero se pueden agregar todos los contratos

extemalizados como basura, Cementerio, etc

Sob¡e los funcionarios que están, se

explica que se tendrá que ver si cumplen los requisitos como para iog¡e§a¡ a la planta (ej.

Si-es administ¡ativo debefti habe¡ ejercido tal función durante cierta cantidad de años),

luego se proveen los cargos por ascensos y después se tendrii que lla¡na¡ a concu¡sos.

Sr. Ca¡tes dice que Ie queda claro

especialmente el velar por los ñ¡nciona¡ios a cont¡ata que llevan más de l0 años en el

Municipio. Por lo tanto aprueba.-

Sra. Concha pregunta cuales serian los

criterios técnicos pa¡a crea¡ una Dirección de Servicios traspasados en circunstancias de

que la educación serii traspasada.

Cuando se habla de los grados técnicos,

welven a dejarse en grado 16 en circunstancias de que actualmente pueden estar en mejor

gado.-

Administ¡ador Municipal explica que

como el ca¡go de Director de Servicios traspasados es genérico una vez que se traspase

educación al Ministerio, se podrrán asignar dentro de las fu¡ciones el contiola¡ todos los

servicios extemalizados como se explicó anteriomente

Sra. Concha indica que cuando se

toman decisiorcs tan importantes como ésta hay que velar por la mayor participación de los

tr¿bajadores. Por ello rechazó la primera propuesta

Cree que esta nueva plopuesta, como

cualquier otra, nunca dejará satisfechos a todos los habajadores. Ello es imposible, pero al

menos se logró la panicipación del g¡emio y se pudieron llegar a acue¡dos sob¡e las doce

i¡quietudes planteadas por ellos. Por Io mismo aprueba.-

Administrador Municipal agradece la

volu¡tad de todos los concejales y los funcionarios que participaron en esta nueva ley de

plantas. A su vez y aunque no está presente en la reunión quiere dejar de manil¡esto sus

agradecimientos por el gran tmbajo desplegado por don Victor Concha qüen está ausente

por motivos de fuerza mayor.

La relevancia de esta aprobación

p€rmitirá ingresar los antecedentes dentro del mes de diciemb¡e de 2018 a Cont¡aloña y la

Subdere, pa¡a así alcanzar a ser beneficiados con la ley que se dicte de manen rápida y que

permita poder aplicar la nueva planta a contar del año 2019 y no espera! un año más--



La presente aprobación se sella con un

fuerte aplauso del Gr€mio, los ñr¡cionarios, Alcalde y Concejo, por lo significativo que es

para la Municipalidad, modemizar y profesionaliza¡ su planta de funcionarios. Este es un

hito histórico y que regirá al menos por 8 años desde que entre en vigencia.-

Alcalde tat como lo expresó en reunión

anterior, aprueba la nueva propuesta y felicita a todos quienes intervinieron en este

proce§o.-

Antes de pasar a los otros punto§, Sr.

Alc¿lde invita a los concejales a que puedan ser parte de la misa que se efectuará en la
Pa¡roquia Sar Juan Evangelista de Lota bajo, por los funerales de la Sra. De don victor
Concha a quien acompañamos en estos du¡os momentos por los que e§tá atravesando,

2.1.- Se da lectura a ord. 317 de DAS de fecha l9l1212018 por el cual se solicita el acuerdo

del Concejo pa¡a efectua¡ modiftcación presupuestaria por la suma de $ 89.635.312 para

pago de desahucios e indemnizaciones con fondos afectados programas suscrilos SS

Concepción.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad

de sus concejales en ejercicio.-

3.1.- S€ da lectura a Ord. 401 de l3ll2l20l8 de Director de Secplan a través del cual se

solicita se requiera el acuerdo del Concejo pa¡a licitar Ia Concesión Servicio Ta{etas de

estacionamiento en la ciudad de Lota por un periodo de dos años.-

Concejo lo aprueba por Ia unanimidad
de sus conceja.les en ejercicio y solicitan tener copia de las bases como para formular
observaciones.-

Con ello se puso término a la reunión,
la que contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejcrcicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-

LOTA, Diciembre de 2018.-


